



CAUTION!

NOT FOR ADULT USE. NOT FOR CHILDREN OVER 12 OR UNDER 5 YEARS OF AGE. THIS PRODUCT IS NOT FOR USE BY ANYONE OVER 5 FEET (1.5 m) TALL OR WEIGHING OVER 110 POUNDS (50 kg).

- Children of their larger size, older children and adults risk spine, neck, head or other life-threatening injuries from using this slide.
- Incorrect use, misuse or abuse of this slide may cause serious, even fatal, injury. Read the Warning and Safety Checklist before using. Use only as instructed.
- An adult must supervise only.
- Do not use on pavement or other hard surfaces. Lawn should be free of rocks, bumps, depressions, sticks, or other sharp objects.
- Setup should be on a flat surface.
- Do not use until you have read and understood the instructions.
- Do not use until you have read and understood the instructions.
- Do not use until you have read and understood the instructions.
- Do not use until you have read and understood the instructions.

MISE EN GARDE!

PRODUIT NON CONÇU POUR UN USAGE PAR DES ADULTES. PAS POUR LES ENFANTS DE PLUS DE 12 ANS OU DE MOINS DE 5 ANS. CE PRODUIT NE DOIT PAS ÊTRE UTILISÉ PAR QUICONQUE MESURANT PLUS DE 1.5 m OU PESANT PLUS DE 50 kg.

- En raison de leur plus grande taille, les enfants plus âgés et les adultes risquent de subir des blessures à la colonne vertébrale, au cou, à la tête ou autres à la suite de l'utilisation de cette glissade.
- Un usage imprudent, une mauvaise utilisation ou l'usage abusif de cette glissade peuvent entraîner des blessures sérieuses voire mortelles. Lisez les instructions et la Liste de vérification de sécurité avant l'emploi. Utilisez-la seulement en respectant les instructions.
- Utilisez-la seulement sous la supervision d'un adulte.
- Utilisez-la seulement sur une pelouse plane, pas sur un revêtement ni sur d'autres surfaces dures. Il ne doit pas y avoir de pierres, de monticules, de creux, de bâtons ou d'autres objets pointus ou tranchants sur la pelouse.
- Un montage approprié par un adulte est nécessaire.
- Glissez de façon à ce que les bras et le ventre touchent d'abord la glissade. NE JAMAIS PLONGER TÊTE PREMIÈRE SANS TENDRE LES BRAS DEVANT ET RELEVER LA TÊTE AFIN DE POUVOIR VOR CORRECTEMENT DEVANT VOUS. Un plongeon peut entraîner des blessures sérieuses, incluant une paralysie.
- Glissez seulement sur le ventre. Ne vous tenez pas debout ni à genoux.

SAFETY CHECKLIST

SET-UP:

1. Before set-up, check under and around slide for sharp objects, rocks, sticks, dog bones, lawn sprinklers or any other object that could cause injury or damage the slide.
2. The SLIP 'N SLIDE® water slide should be placed no less than 10 ft (3 m) away on all sides from trees, walls, holes, garden equipment, pools, and other objects.
3. Set-up on flat lawn surface, free of depressions or high spots. Place slide with inflatable bumper and "Warning" side up.
4. Inspect slide for rips, tears, or punctures. Do not use a damaged slide.
5. Use with manufacturer-supplied stakes ONLY.
6. Wet entire slide before connecting hose to slide.

USE:

1. THIS PRODUCT IS NOT INTENDED TO BE USED BY ANYONE WHO IS UNDER THE AGE OF 5, OVER THE AGE OF 12, OVER 5 FEET TALL (1.5 m) OR WHO WEIGHS OVER 110 POUNDS (50 kg).
2. Adult supervision is required at all times. Adults should instruct children on proper use of this slide.
3. Have children get bathing suits or clothing wet before using the SLIP 'N SLIDE® water slide. Remove all hard or sharp objects from person and pockets, such as toys, buckles, keys, jewelry, watches, etc.
4. Always slide on stomach facing forward. DO NOT DIVE HEAD FIRST. Never attempt to slide on knees, while standing, or feet first.
5. Allow only one child on the slide or sliding lane at a time.
6. For long periods of play, move slide occasionally to prevent depressions in the ground underneath.
7. Check stakes occasionally to make sure they stay secure and flat on the ground.

AFTER USE:

1. Detach garden hose. Carefully deflate, dry and roll up. Store the SLIP 'N SLIDE® water slide when not in use.
2. Do not store the SLIP 'N SLIDE® water slide indoors or in closed container until slide is completely dry.
3. Store slide in a secure place, away from children, to prevent suffocation.

LISTE DE VÉRIFICATION DE SÉCURITÉ

MONTAGE:

1. Avant le montage, vérifiez en dessous et autour de la glissade pour vous assurer qu'il n'y a pas d'objets pointus, de pierres, de bâtons, d'os de chien, d'arroseurs de pelouse ni d'autres objets pouvant blesser ou abîmer la glissade.
2. La glissade d'eau SLIP 'N SLIDE® doit être placée sur une surface située à pas moins de 10 pieds (3 m) (sur tous ses côtés) d'arbres, de murs, de trous, de matériel de jardin, de poignées et d'autres objets.
3. Installez la glissade sur une pelouse plane, sans creux ni monticules. Placez-la en installant les pare-chocs gonflables et en s'assurant que la mention « Avertissement » (warning) paraît sur le dessus.
4. Inspectez la glissade pour découvrir tout signe de déchirure ou de perforation. N'utilisez pas une glissade abîmée.
5. Utilisez SEULEMENT les piquets fournis par le fabricant.
6. Mouillez toute la glissade avant de connecter le tuyau à la glissade.

EMPLOI:

1. NE PERMETTEZ A QUICONQUE DE MOINS DE 5 ANS OU DE PLUS DE 12 ANS, MESURANT PLUS DE 5 PIEDS (1.5 m) OU PESANT PLUS DE 110 LIVRES (50 kg) D'UTILISER CE PRODUIT.
2. Une supervision par un adulte est requise en tout temps. Les adultes doivent montrer aux enfants comment utiliser correctement cette glissade.
3. Les enfants doivent mouiller leurs maillots de bain ou vêtements avant d'utiliser la glissade d'eau SLIP 'N SLIDE®. Enlevez tous les objets durs, tranchants ou pointus des personnes et des poches, tels que des jouets, boucles, clés, bijoux, montres, etc.
4. Glissez toujours sur le ventre vers l'avant. NE JAMAIS PLONGER TÊTE PREMIÈRE. Ne glissez jamais sur les genoux, debout ou les pieds en premier.
5. Ne permettre qu'un enfant à la fois sur la glissade, par piste de glissade.
6. Pour les longues périodes de jeu, déplacez la glissade occasionnellement pour prévenir les creux dans le sol en dessous.
7. Vérifiez les piquets de temps à autre pour vous assurer qu'ils sont bien enfoncés et de niveau avec le sol.

APRES L'EMPLOI:

1. Détachez le tuyau d'arrosage. Dégonflez, séchez, enrroulez et rangez soigneusement la glissade d'eau SLIP 'N SLIDE® après l'emploi.
2. Ne rangez pas la glissade d'eau SLIP 'N SLIDE® à l'intérieur ou dans un contenant fermé avant qu'elle ne soit complètement sèche.
3. Rangez la glissade dans un lieu sécurisé, à l'écart des enfants, pour prévenir tout risque de suffocation.

Please save this box for future use. Product and color may vary from photo shown. Product size may vary +/- 3%.

Veuillez conserver cette boîte pour utilisation ultérieure. Le produit et les couleurs peuvent différer de illustration. N'oubliez pas de lire aussi les instructions ci-jointes. Le taille du produit peut varier de +/- 3%.

MADE IN CHINA
 © 2017 WHAM-O – All rights reserved.
 ® and TM designates U.S. trademarks of WHAM-O.
 Wham-O Australia
 8-10 Villas Rd Dandenong South, VIC 3175, Australia
 Questions? Comments? Contact us on:
 customerservice@wham-o.com.au
 Please carefully read product instructions before use.

FABRIQUÉ EN CHINE
 © 2017 WHAM-O – Tous droits réservés.
 ® et TM sont des marques de commerce de WHAM-O.
 Wham-O Australia
 8-10 Villas Rd Dandenong South, VIC 3175, Australia
 Questions? Commentaires? Contactez-nous:
 customerservice@wham-o.com.au
 Veuillez lire les instructions attentivement avec d'utiliser le produit.

15918XD.DY
 wham-o.com
 SNFP#17033

ITEM/ARTICLE #64119

0 32187 64119 6